

رقم الاشارة: ABK/Q2/2025

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

التاريخ: 30 يوليو 2025

دولة الكويت

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: البيانات المالية للربع الثاني للسنة المالية 2025

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وعملا بأحكام الفصل الرابع "الإفصاح عن المعلومات الجوهرية" من كتاب الإفصاح والشفافية وفقا لللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته.

يود البنك الأهلي الكويتي الإفصاح عن موافقة بنك الكويت المركزي على البيانات المالية المجمعة للبنك عن الفترة المنتهية في 30 يونيو 2025.

مرفق لكم نموذج نتائج البيانات المالية المجمعة للبنك الأهلي الكويتي عن الفترة من 1 يناير 2025 وحتى 30 يونيو 2025 بالإضافة إلى موافقة بنك الكويت المركزي على تلك البيانات.

وعملا بمتطلبات قواعد البورصة الصادرة بموجب القرار رقم (1) لسنة 2018 وحيث أن البنك الأهلي الكويتي تم تصنيفه ضمن مجموعة السوق الأول فإنه يسر مصرفنا الإعلان عن موعد مؤتمر المحللين الربع سنوي والذي تقرر إنعقاده عن طريق بث مباشر على شبكة الإنترنت (Live Webcast) في تمام الساعة 4:00 (وفقا للتوقيت المحلي) من بعد ظهر يوم الثلاثاء الموافق 5 أغسطس 2025 ويمكن للأطراف المهتمة التواصل مع مصرفنا بواسطة البريد الإلكتروني التالي : (IR@abkuwait.com) ليتم تزويدهم بالدعوة وتفاصيل وكيفية المشاركة في مؤتمر المحللين.

مع أطيب التحيات ،،،


عبدالله محمد السميح
نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة

مرفقات الكترونية

- (1) نموذج هيئة أسواق المال
- (2) نسخة من البيانات المالية - عربي و إنجليزي
- (3) نسخة من كتاب موافقة بنك الكويت المركزي

REF : ABK/Q2/Boursa/2025

Date : 30 July 2025

To: Boursa Kuwait

Dear Sirs,

Subject: Consolidated Financial Statements for the Period Ended 30/06/2025

Reference is made to the above-mentioned subject, and in compliance with chapter four (Disclosure of Material Information) of Rule Book (Disclosure and Transparency) of CMA executive bylaws of Law No. 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activity and its amendments.

Al Ahli Bank of Kuwait would like to disclose the approval of the Central Bank of Kuwait of ABK consolidated financial statements for the period ended 30 June 2025.

Attached ABK's consolidated financial statements form for the financial period from 1 January 2025 through 30 June 2025 in addition to the approval of the Central Bank of Kuwait of these statements.

With reference Boursa Kuwait rule book requirements issued as per the decision No (1) of 2018 and since Al Ahli Bank of Kuwait is classified under the premier market category, we are pleased to announce that the Analyst conference will be conducted at 4:00 p.m. (local timing) on Tuesday 05 August 2025 through live broadcasting on internet (live webcast).

Interested parties could communicate with ABK via Email (IR@abkuwait.com) to obtain the invitation and other details.

Best Regards,



Abdullah Al Sumait
Deputy Group Chief Executive Officer

Electronic Attachment

- 1- CMA's Form
- 2- Copy of ABK's Financial Statement Arabic & English
- 3- Copy of approval of the Central Bank of Kuwait

Company Name	اسم الشركة
Al Ahli Bank of Kuwait K.S.C.P.	البنك الأهلي الكويتي ش.م.ك.ع.

Select from the list	2025-06-30	اختر من القائمة
----------------------	------------	-----------------

Board of Directors Meeting Date	2025-07-10	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
---------------------------------	------------	---------------------------

Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
☒ Approved financial statements. ☒ Approved auditor's report This form shall not be deemed to be complete unless the documents mentioned above are provided	☒ نسخة من البيانات المالية المعتمدة ☒ نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات

التغيير (%)	فترة الستة أشهر المقارنة	فترة الستة أشهر الحالية	البيان
Change (%)	Six Month Comparative Period	Six Month Current Period	Statement
	2024-06-30	2025-06-30	
9%	29,055,000	31,732,000	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-%	11	11	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
7%	3,450,687,000	3,690,864,000	الموجودات المتداولة Current Assets
8%	6,638,255,000	7,186,172,000	إجمالي الموجودات Total Assets
-8%	3,338,796,000	3,083,524,000	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
7%	6,029,652,000	6,457,714,000	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
5%	607,402,000	635,375,000	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
8%	100,936,000	108,826,000	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
18%	53,565,000	62,939,000	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
	No Accumulated losses		الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital

البيان	الربح الثاني الحالي Second quarter Current Period	الربح الثاني المقارن Second quarter Comparative Period	التغيير (%) Change (%)
	2025-06-30	2024-06-30	
صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	16,044,000	14,534,000	10%
ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share	6	5	20%
إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	58,437,000	49,076,000	19%
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)	33,673,000	25,764,000	31%

• Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)	Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to
يعود سبب ارتفاع صافي الربح للنصف الأول من العام الحالي في 30 يونيو 2025 مقارنة بالفترة السابقة بشكل رئيسي إلى تحسن صافي الربح التشغيلي والذي تأثر جزئيًا من خلال ارتفاع خسائر المخصصات/انخفاض القيمة.	The increase in net profit for the half year ended 30 June 2025 as compared to comparative period was mainly due to improved net operating profit partially offset by higher provision/ impairment losses.

بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)	281,000	Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)
بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)	962,000	Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)

Auditor Opinion		رأي مراقب الحسابات
1. Unqualified Opinion	☒	1. رأي غير متحفظ
2. Qualified Opinion	☐	2. رأي متحفظ
3. Disclaimer of Opinion	☐	3. عدم إبداء الرأي
4. Adverse Opinion	☐	4. رأي معاكس

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

Not applicable / غير قابل للتطبيق	نص رأي مراقب الحسابات كما ورد في التقرير
Not applicable / غير قابل للتطبيق	شرح تفصيلي بالحالة التي استدعت مراقب الحسابات لإبداء الرأي
Not applicable / غير قابل للتطبيق	الخطوات التي ستقوم بها الشركة لمعالجة ما ورد في رأي مراقب الحسابات
Not applicable / غير قابل للتطبيق	الجدول الزمني لتنفيذ الخطوات لمعالجة ما ورد في رأي مراقب الحسابات

Corporate Actions		استحقاقات الأسهم (الاجراءات المؤسسية)
النسبة	القيمة	
غير قابل للتطبيق /Not applicable	غير قابل للتطبيق /Not applicable	توزيعات نقدية Cash Dividends
غير قابل للتطبيق /Not applicable	غير قابل للتطبيق /Not applicable	توزيعات أسهم منحة Bonus Share
غير قابل للتطبيق /Not applicable	غير قابل للتطبيق /Not applicable	توزيعات أخرى Other Dividend
غير قابل للتطبيق /Not applicable	غير قابل للتطبيق /Not applicable	عدم توزيع أرباح No Dividends
غير قابل للتطبيق /Not applicable	غير قابل	زيادة رأس المال Capital Increase
	علاوة الإصدار Issue Premium	
غير قابل للتطبيق /Not applicable	غير قابل للتطبيق /Not applicable	Capital Decrease

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	العنوان الوظيفي Title	الاسم Name
		Deputy Group Chief Executive Officer	Abdulla M Al Sumait

تقرير حول مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة إلى حضرات السادة أعضاء مجلس إدارة البنك الأهلي الكويتي ش.م.ك.ع.

مقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق للبنك الأهلي الكويتي ش.م.ك.ع. ("البنك") وشركاته التابعة (يشار إليها معاً بـ "المجموعة") كما في 30 يونيو 2025 وبياني الدخل، والدخل الشامل المرحليين المكثفين المجمعين المتعلقين به لفترتي الثلاثة والستة أشهر المنتهيتين بذلك التاريخ، وبياني التغيرات في حقوق الملكية، والتدفقات النقدية المرحليين المكثفين المجمعين لفترة الستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن إدارة البنك هي المسؤولة عن إعداد هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وعرضها وفقاً لأساس الإعداد المبين في إيضاح 2. إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة مراجعتنا لهذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية المنفذة من قبل مراقب الحسابات المستقل للمنشأة" المتعلق بمهام المراجعة. تتمثل مراجعة المعلومات المالية المرحلية في توجيه الاستفسارات بصفة رئيسية إلى الموظفين المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية والإجراءات الأخرى للمراجعة. إن نطاق المراجعة أقل بشكل كبير من نطاق التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وعليه، فإنه لا يمكننا الحصول على تأكيد بأننا على علم بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها في التدقيق. وبالتالي فإننا لا نبيدي رأياً يتعلق بالتدقيق.

النتيجة

استناداً إلى مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من جميع النواحي المادية، وفقاً لأساس الإعداد المبين في إيضاح 2.

تقرير حول المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى

إضافة إلى ذلك، واستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للبنك. كما نبين، حسبما وصل إليه علمنا واعتقادنا، أنه لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لقانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 والتعديلات اللاحقة له ولائحته التنفيذية والتعديلات اللاحقة لها، أو لعقد التأسيس وللنظام الأساسي للبنك والتعديلات اللاحقة لهما، خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2025 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط البنك أو مركزه المالي.

تقرير حول مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة
إلى حضرات السادة أعضاء مجلس إدارة البنك الأهلي الكويتي ش.م.ك.ع. (تتمة)

تقرير حول المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى (تتمة)

نبين أيضاً أنه خلال مراجعتنا، حسبما وصل إليه علمنا واعتقادنا، لم يرد إلى علمنا وجود أية مخالفات لأحكام القانون رقم 32 لسنة 1968 والتعديلات اللاحقة له في شأن النقد وبنك الكويت المركزي وتنظيم المهنة المصرفية والتعليمات المتعلقة به والتعديلات اللاحقة لها خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2025 على وجه قد يكون له تأثيراً مادياً على نشاط البنك أو مركزه المالي.



علي بدر الوزان
سجل مراقبي الحسابات رقم 246 فئة أ
ديلويت وتوش - الوزان وشركاه



شيخه عدنان الفليح
سجل مراقبي الحسابات رقم 289 فئة أ
إرنست ويونغ
العيان والعصيمي وشركاهم

30 يوليو 2025
الكويت



Shape the future
with confidence

Ernst & Young
Al Alban, Al Osaimi & Partners
P.O. Box 74
Burj Alshaya, 16TH & 17TH Floor
Al Soor Street, Mirqab
Safat 13001, State of Kuwait

Tel: +965 2295 5000
Fax: +965 2245 6419
kuwait@kw.ey.com
<https://www.ey.com>

Deloitte.

**Deloitte & Touche
Al-Wazzan & Co.**

Ahmed Al-Jaber Street, Sharq
Dar Al-Awadi Complex, Floors 7 & 9
P.O. Box 20174, Safat 13062
Kuwait

Tel: + 965 22408844, 22438060
Fax: + 965 22408855, 22452080
www.deloitte.com

REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF AL AHLI BANK OF KUWAIT K.S.C.P.

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Al Ahli Bank of Kuwait K.S.C.P. (the “Bank”) and its subsidiaries (collectively “the Group”) as at 30 June 2025 and the related interim condensed consolidated income statement, interim condensed consolidated statement of comprehensive income for the three months and six months periods then ended, and interim condensed consolidated statement of changes in equity and interim condensed consolidated statement of cash flows for the six months period then ended. The management of the Bank is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with the basis of preparation set out in Note 2. Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, “*Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity*”. A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with the basis of preparation set out in Note 2.

Report on other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of account of the Bank. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the Companies Law No. 1 of 2016, as amended, and its executive regulations, as amended, or of the Bank’s Articles of Association and Memorandum of Incorporation, as amended, during the six months period ended 30 June 2025 that might have had a material effect on the business of the Bank or on its financial position.

REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED CONSOLIDATED FINANCIAL INFORMATION TO THE BOARD OF DIRECTORS OF AL AHLI BANK OF KUWAIT K.S.C.P. (continued)

Report on other Legal and Regulatory Requirements (continued)

We further report that, during the course of our review, to the best of our knowledge and belief, we have not become aware of any violations of the provisions of Law No. 32 of 1968, as amended, concerning currency, the Central Bank of Kuwait and the organisation of banking business, and its related regulations, as amended, during the six months period ended 30 June 2025 that might have had a material effect on the business of the Bank or on its financial position.



SHEIKHA AL FULAIJ
LICENCE NO. 289 A
EY
(AL AIBAN, AL OSAIMI & PARTNERS)



ALI B. AL-WAZZAN
LICENCE NO. 246 A
DELOITTE & TOUCHE
AL-WAZZAN & CO.

30 July 2025
Kuwait

الإشارة : /105/2
Ref. :

التاريخ :

الموافق : ٢٠٢٥ يوليو ٢٩

السيد الرئيس التنفيذي للمجموعة
البنك الأهلي الكويتي

المحترم

تحية طيبة وبعد،

بالإشارة إلى كتابكم المؤرخ 2025/7/10 المرفق به البيانات المالية المرحلية المجمعة لمصرفكم عن الفترة المنتهية في 2025/6/30 والتي تم إعدادها لأغراض النشر وفقاً لمتطلبات بورصة الكويت، وعطفاً على الإيضاحات والبيانات التفصيلية الواردة إلينا في هذا الشأن والتي كان آخرها بتاريخ 2025/7/29.

نفيدكم بأن بنك الكويت المركزي قد أحيط علماً بما جاء في البيانات المشار إليها، وعليه فإنه يمكنكم اتخاذ كافة الإجراءات الضرورية المتبعة في هذا الخصوص.

مع أطيب التمنيات،،،



د. محمد بدر الخميس

المدير التنفيذي لقطاع الرقابة

- نسخة إلى بورصة الكويت.